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RAPPEL - Une nouvelle opportunité d’emploi au CAB Sutton !  
Le CAB Sutton est actuellement à la recherche d’une personne possédant une 
expérience en intervention ou en relation d’aide pour œuvrer auprès des personnes 
aînées des communautés de Sutton et Abercorn, à titre de travailleur.euse de 
milieu pour les aînés. Le rôle consiste à repérer, référer et accompagner les 
personnes de 50 ans et plus vers les services et ressources dont elles ont besoin. 
 
Ce service est rendu possible grâce au programme ITMAV du Ministère de la Santé et 
des Services sociaux. Pour en apprendre davantage sur ce programme, consultez le 
lien suivant. 
 
La description complète du poste est disponible sur leur site web : 
cabsutton.com/emploi. 
 

📩📩 Faites parvenir votre candidature à direction@cabsutton.com au plus tard le 

6 février. 

https://publications.msss.gouv.qc.ca/msss/fichiers/2024/24-830-04W.pdf
https://publications.msss.gouv.qc.ca/msss/fichiers/2024/24-830-04W.pdf
https://cabsutton.com/emplois/
mailto:direction@cabsutton.com


 
 
EN 
A New Job Opportunity at CAB Sutton! 
The Sutton Volunteer Centre is currently seeking someone with experience in 
intervention or helping relationships to work with seniors in the wonderful community of 
Sutton and Abercorn as a Community Outreach Worker for Seniors. The role involves 
identifying, referring, and supporting individuals aged 50 and over in the Sutton and 
Abercorn communities by connecting them with local services and resources. 
 
This service is made possible through the ITMAV program of the Ministry of Health and 
Social Services. To learn more about this program, please consult the following link 
(document available in french only). 
 
The full job description is available on their website: cabsutton.com/en/jobs. 
 

📩📩 Please send your application to direction@cabsutton.com no later than 

February 6. 
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